

El Lino de Grado domina los regionales

KÁRATE

El Grupo Covadonga logró dos oros y cuatro platas en el Campeonato de Asturias, que rindió homenaje a Miguel López

:: J. L. CALLEJA

TUDELA AGÜERIA. Los Campeonatos de Asturias de kárate en las categorías juvenil, infantil, alevín y benjamín, que se disputaron en el polideportivo de Tudela Agüeria, ofrecieron un alto nivel.

Durante la competición se rindió homenaje a Miguel Ángel López, del Gimnasio Arenas de Lanera, que falleció en agosto de 2015 y que, de esta manera, recogió el reconocimiento a su labor por este arte marcial. Benjamín Rodríguez Cabañas, presidente de la Territorial, entregó una placa conmemorativa a su viuda, María del Mar Prado Cue, y a sus hijos Roberto y Daniel López Prado.

En lo que se refiere a los regionales, el Gimnasio Lino de Grado dominó en los 'tatamis' al conseguir nada menos que siete títulos.

En la categoría juvenil dio todo un recital al vencer Naiara Cañete, en más de 50 kilos; María Hermida y Zanis Sivakovs, en menos de 50 kilos; Leyre Ojer, en menos de 43 kilos; Zanis Sivakovs, en menos de 50 kilos, y Miguel Fernández, en menos de 40 kilogramos.

También los moscones vencieron con Borja Gutiérrez, en el peso de más de 46 kilos, y con Sergio Fernández, en menos de 46 kilos.

Asimismo destacaron los dos títulos que obtuvieron los karatecas del Grupo de Cultura Covadonga.

En la categoría infantil, Paula Otero se impuso en la final del peso de menos de 35 kilos a Lucía Menéndez (Waseda), mientras que Paula Otero venció en la modalidad de katas, dentro de la categoría alevín femenina, por delante de Elena Solís (Manuel Llana) y Covadonga Ballesteros (Waseda).

Por su parte, Óscar Laruelo se colgó la medalla de plata en menos de 40 kilos, al igual que Lucía Diego, en menos de 40 kilos. Se proclamaron subcampeones de Asturias Cecilia Dosal, en menos de 43 kilos, e Ignacio Trapiella, en menos de 55 kilogramos. Otros grupistas que obtuvieron el bronce fueron Luna Prieto, en 32 kilos, Ángeles Rodríguez, en más de 40 kilos, y Pablo Miguel González, en kata juvenil.

El resto de los karatecas campeones de Asturias en las distintas categorías fueron Roberto Carro (Coliseum), en juvenil menos de 60 kilos; Yeray Sánchez (Waseda), en juvenil más de 60 kilos; Ángel Corujo (Félix Shotokan), en juvenil menos de 45 kilos; Alma Hidalgo (Magadán), en infantil más de 40 kilos; Lydia González (Corvera), en infantil menos de 40 kilos; Adrián López (CD Gijón), en infantil menos de 40 kilos; Hugo Álvarez (Centro Asturiano), en infantil menos de 34 kilos; Beatriz Palleiro (Waseda), en alevín más de 40 kilos; Víctor Feo (Gimnasio Eloy), en menos de 36 kilos; Adrián Fernández (Coliseum), en menos de 30 kilos; Félix Menéndez (Waseda), en kata juvenil; Andrea Feo (Eloy) y Daniel Quintana (Gimnasio Kando), en kata benjamín.



Parte de los participantes de los Campeonatos de Asturias, que se disputaron en Tudela Agüeria. :: FAK



Un instante de la multitudinaria exhibición del pasado sábado en Nuevo Gijón. :: JORGE PETEIRO

La Escuela Zurita congrega a 150 karatecas en Nuevo Gijón

Unos 150 karatecas participaron el sábado pasado en una multitudinaria exhibición, organizada por la Escuela de Kárate Zurita, en colaboración con la Asociación de Vecinos Nuevo Gijón, Perchera y La Braña, dentro de la celebración de su se-

mana cultural, que se desarrolló en la pista que se ubica justo al lado de la Parroquia de la Purísima Concepción, donde se dieron cita más de medio millar de espectadores.

Desde niños de tres años hasta los karatecas más experimentados. Desde cinturones blanco, hasta cinturones negro tercer dan. Todos ellos, pertenecientes a la Escuela Zurita y a los colegios Clarín, Las Mestas y Piles, mostraron su destreza en una exhibición que tuvo varias fa-

ses. La más espectacular para los asistentes, además de los simulacros para repeler agresiones en la calle y otras acciones de defensa personal, en las que los más pequeños desataron la sonrisa y admiración del público, fueron los rompimientos. En uno de ellos, Antonio Zurita, director de la Escuela, partió una tabla sobre el abdomen de Dani Zurita, quien, por su parte, rompió una a tres metros de altura con una espectacular patada.

EL BALONMANO GIJÓN SE HACE CON EL TÍTULO JUVENIL

El Balonmano Gijón se proclamó campeón de Asturias juvenil tras vencer en todos sus partidos de la fase final que se disputó el pasado fin de semana en el pabellón de Ceares. Las jugadoras que dirige Viti López vencieron al Corvera, por 29-21; al Grupoastur, por 33-20, y al Jofemsa Oviedo, por 22-14. Tras estos resultados, el club ovetense se proclamó subcampeón, el Corvera fue tercero y el Grupoastur acabó cuarto. El equipo gijonés disputará el sector del Nacional entre los días 22 y 24 de abril en una sede aún por designar.



El Mallu pierde en Tineo contra La Aldea

FÚTBOL-SALA

:: M. M.

TINEO. El Mallu de Gijón perdió en Tineo contra La Aldea, por 4-2, en partido aplazado de la Liga de Tercera División de fútbol-sala.

► La Aldea: Chechu, Embu, Alex, Michel, Chinto -cinco inicial-, Borja, Alu, Dani, Chambri, Vene y Soto.

► El Mallu: Dani, Jota, Miguel, Marcos, Borjina -cinco inicial-, Cristian, Borja y Enol.

► Goles: 1-0: minuto 2, Michel. 2-0: minuto 10, Dani. 2-1: minuto 15, Cristian. 3-1: minuto 16, Chinto. 4-1: minuto 36, Vene. 4-2: minuto 38, Marcos.